



## Síntesis Informativa

Dirección de Comunicación Institucional





Rinde protesta Director de la Facultad de Odontología.

MAS SOBRE LA UAT:

**GANARON POR GOLEADA.** 



Rinde protesta nuevo director de Odontología UAT Tampico.

Golea Pedacera- UAT.



Rinde protesta nuevo director de la Facultad de Odontología-UAT.

COLABORARAN EL DIF MANTE Y LA UAT.

DIF Mante y UAT firman convenio de colaboración.



Asume Director de Odontología UAT.

6 de abril





#### TRIUNFO PARA PEDACERA.



Rinde protesta el Dr. Rogelio Oliver Parra.



Rinde protesta nuevo director de Odontología.





#### Rinde protesta Director de la Facultad de Odontología



Ante docentes y estudiantes que conforman el Consejo Técnico de la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), el Dr. Rogelio Oliver Parra asumió la dirección de ese plantel universitario para el periodo 2022-2026. Tampico, tamaulipas.-



# ● PERIODICOCINCO ● PERIODICOSINCO

#### MAS SOBRE LA UAT:



-En la ceremonia solemne del órgano colegiado estuvo presente el C.P. Guillermo Mendoza Cavazos, Rector de la UAT, quien le tomó la protesta al Director electo de esta institución académica ubicada en el Centro Universitario Sur (Campus Tampico). En este contexto. el Rector Mendoza Cavazos agradeció la invitación a la sesión del Conseio Técnico y ser parte de este acontecimiento en la vida de la Facultad de Odontología, la cual, dijo, es un ejemplo a seguir por su desarrollo en materia de investigación, cali-

dad académica, y en el compromiso que tiene con sus estudiantes y con la sociedad. Destacó también su reconocimiento al Dr. Juventino Padilla Corona. director saliente. por la gestión que encabezó al frente de esta Facultad e impulsar una labor que ha rendido frutos y muchos logros que permiten a la Facultad de Odontología competir con las mejores universidades del mundo. De igual manera, el Rector Guillermo Mendoza felicitó a la comunidad docente y estudiantil par su decisión para elegir al Dr. Rogelio Oliver Parra, a quien expresó su respaldo en el compromiso que ha asumido para seguir trabajando y sequir cosechando los éxitos y resultados que respaldan la historia y trayectoria de esta casa. de estudios.

## GANARON POR GOLEADA

EL EQUIPO PEDACERA-UAT VENCIÓ SIN PROBLEMAS A LA ESCUADRA DE COMERCIO POR CONTUNDENTE MARCADOR DE 5-1, EN EL TORNEO QUE PROMUEVE EL SINDICATO DE LA UAT

Ciudad Victoria, Tamaulipas

De manera contundente, el equipo Pedacera-UAT se impuso a la Unidad Académica de Comercio Victoria por marcador de 5-1, en partido pendiente de la Jornada tres del torneo de Fut-7 que viene promoviendo la Sección Centro del Sindicato de la UAT, en el cual participan empleados y maestros universitarios.

El encuentro tuvo lugar el lunes por la tarde en la cancha del Polideportivo Zorro de la Unidad Académica de Ciencias, Educación y Humanidades, en donde el cuadro dirigido por 'El Perro' Yunni Izaguirre fue el que estableció condiciones desde el silbatazo inicial de Raúl Yáñez, quien además es el Secretario de Deportes y Cultura de la Sección Centro del SU-TUAT.

Pronto iniciaría el concierto de goles en favor del cuadro de la Pedacera-UAT, con dos anotaciones de Miguel Rocha y después más adelante se haría presente Luis Hernández para tomar una cómoda ventaja.

Pero reaccionaría Comercio y con un disparo desde el punto penal, anotado por José García, quien prácticamente fusiló al arquero Juan Cruz, acortaba la distancia.

Vendría la cuarta anotación por parte de Luis Barbosa para irse al descanso ya con la ventaja y apenas arrancando la parte complementaria conseguirían el quinto tanto el cual se derivó de una falla del arquero de Comercio al írsele el balón entre las piernas, alcanzándolo a rozar para que se incrustara en su portería.

De esta manera el equipo de Pedacera-UAT suma su segundo triunfo y mantiene el invicto ya que en la fecha uno derroto seis a cuatro a Recursos Humanos, en la segunda jornada empató a tres goles con SUTUAT y ahora goleó a Comercio cinco a uno y esta tarde enfrentará a Trabajo Social, en el mismo escenario, a las 19:00



Veterinaria también ganó por amplio margen de goles.



Gestión del Conocimiento sufrió dolorosa derrota.

horas.

En otro de los resultados de la jornada, el equipo de Veterinaria, al mando de Paco Nava, se impuso también por goleada frente al cuadro de Gestión del Conocimiento por siete goles a uno, lo que lo mete en la pelea por los primeros lugares.







MIÉRCOLES 06 DE ABRIL DE 2022





## ELOMERCURIO

#### **EL DR. ROGELIO OLIVER PARRA**

Rinde protesta nuevo Director de Odontología UAT Tampico



Ante docentes y estudiantes que conforman el Consejo Técnico de la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), el Dr. Rogelio Oliver Parra asumió la dirección de ese plantel universitario para el periodo 2022-2026.

En la ceremonia solemne del órgano colegiado estuvo presente el C.P. Guillermo Mendoza Cavazos, rector de la UAT, quien le tomó la protesta al Director electo de esta institución bicada en el Centro Universitario Sur (Campus Tampico).

En este contexto, el rector Mendoza Cavazos agradeció la invitación a la sesión del Consejo Técnico y ser parte de este acontecimiento en la vida de la Facultad de Odontología, "un ejemplo a seguir por su desarrollo en investigación, calidad académica. y en el compromiso que tiene con sus estudiantes y con la sociedad.

Destacó también



EL MUEVO Director de Odontología Tampico de la UAT rindió protesta.

su reconocimiento al Dr. Juventino Padilla Corona, director saliente, por la gestión que encabezó al frente de esta Facultad e impulsar una labor que ha rendido frutos y muchos logros.

El rector Guillermo
Mendoza felicitó a la
comunidad docente
y estudiantil por su
decisión para elegir
al Dr. Rogelio Oliver
Parra, a quien expresó su respaldo en el
compromiso que ha
asumido para seguir
trabajando y seguir
cosechando los éxitos
y resultados que respaldan la trayectoria
de esta casa de estu-

ElDr. Rogelio Oliver Parra destacó que bajo el liderazgo del rector Guillermo Mendoza Cavazos buscará seguir trascendiendo en la calidad de los estudiantes y egresados y en los servicios clínicos que benefician a la comunidad.

Reiteró Oliver Parra el compromiso de seguir los ejes sustantivos del plan de desarrollo institucional que ha establecido el Rector, acompañándolo en su proyecto universitario para seguir trascendiendo fronteras y siendo competitivos en los escenarios nacionales e internacionales.

CD. VICTORIA, TAMAULIPAS., MIERCOLES 6 DE ABRIL DE 2022 | EDICIÓN 16,750 | ANO XLVIII



## ELOMERCURIO



PEDACERA-UAT, dirigidos por el Yunni 'Perro' Izaguirre, se impuso por cinco goles a uno a Comercio.

A COMERCIO EN EL TORNEO SUTUAT

# Golea Pedacera-UAT



## ELOMERCURIO

#### El marcador fue de cinco goles a uno

RICARDO SERNA DEL VALLE

Contundente fue la goleada la que le propinara el equipo del Pedacera-UAT a la Unidad Académica de Comercio Victoria al imponerse por cinco goles a uno en partido pendiente de la Jornada tres del torneo de Fut-7 del torneo que viene promoviendo la Sección Centro del Sindicato de la UAT, en el cual participan maestros y maestros universitarios.

El encuentro tuvo lugar el lunes por la tarde en la cancha del Polideportivo Zorro de la Unidad Académica de Ciencias, Educación y Humanidades, en donde el cuadro dirigido por el 'Perro' Yunni Izaguirre fue el que estableció condiciones desde el silbatazo inicial de Raúl Yáñez, quien además es el Secretario de Deportes y Cultura de la Sección Centro del SUTUAT.

Pronto iniciaría el concierto de goles en favor del cuadro de la Pedacera-UAT, con dos anotaciones de Miguel Rocha y después más adelante se haría presente Luis Hernández para tomar una cómoda ventaja.

Pero reaccionaría Comercio y con un disparo desde el punto penal, anotado por José García quien prácticamente fusiló al arquero Juan Cruz, acortaba la distancia.

Vendría la cuarta anotación por parte de Luis Barbosa para irse al descanso ya con la ventaja y apenas arrancando la parte complementaria conseguirían el quinto tanto el cual se derivó de una falla del arquero de Comercio al írsele el balón entre las piernas, alcanzado a rozarlo para que incrustara en su portería.

De esta manera el equipo de Pedacera-UAT, dirigido por Yunni el 'Perro' Izaguirre suma su segundo triunfo y mantiene el invicto, ya que en la fecha uno derrotó seis a cuatro a Recursos Humanos, en la segunda jornada empató a tres goles con SUTUAT y ahora goleó a Comercio cinco a uno y esta tarde enfrentará a Trabajo Social, en el mismo escenario, a las 19:00 horas.

#### VETERINARIA TAMBIÉN GOLEÓ

En otro de los resultados de la jornada, el equipo de Veterinaria, al mando de Paco Nava, se impuso también por goleada frente al cuadro de Gestión del Conocimiento por siete goles a uno, lo que lo mete en la pelea por los primeros lugares.



FIFTH ROADS STAN

VETERINARIA se impuso por siete a uno a Gestión del Conocimiento.



HISTORICHES BY

GESTIÓN del Conocimiento tendrá que mejorar en sus siguientes compromisos.





- AÑO XXIII - NO. 8640 - \$10.00

MIÉRCOLES 6 DE ABRIL DE 2022 « CD. MANTE, TAMAULIPAS, MÉXIC

### Rinde protesta nuevo director de la Facultad de Odontología UAT

Ante docentes y estudiantes que conforman el Consejo Técnico de la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), el Dr. Rogelio Oliver Parra asumió la dirección de ese plantel universitario para el período 2022-2026.

En la ceremonia solemne del órgano colegiado estuvo presente el C. P. Guillermo
Mendoza Cavazos, Rector de
la UAT, quien le tomó la protesta al Director electo de esta
institución académica ubicada
en el Centro Universitario Sur
(Campus Tampico).

En este contexto, el Rector Mendoza Cavazos agradeció la invitación a la sesión del Consejo Técnico y ser parte de este acontecimiento en la vida de la Facultad de Odontología, la cual, dijo, es un ejemplo a seguir por su desarrollo en materia de investigación, calidad académica, y en el compromiso que tiene con sus estudiantes y con la sociedad.

Destacó también su reconocimiento al Dr. Juventino Padilla Corona, director saliente, por la gestión que encabezó al frente de esta Facultad e impulsar una labor que ha rendido frutos y muchos logros que permiten a la Facultad de Odontología competir con las mejores universidades del mundo.

De igual manera, el Rector Guillermo Mendoza felicitó a la comunidad docente y estudiantil por su decisión para elegir al Dr. Rogelio Oliver Parra, a quien expresó su respaldo en el compromiso que ha asumido para seguir trabajando y seguir cosechando los éxitos y resultados que respaldan la historia y trayectoria de esta casa de estudios.



**EL DR.** Rogelio Oliver Parra asumió la dirección de la Facultad de Odontología

oto • Especial • Expreso-La Razón





AÑO XXIII - NO. 8640 - \$10.00

## COLABORARÁN EL DIF MANTEY LA UAT

PÁGINA . 07







## EXPESO, PRESO, P

MIÉRCOLES 6 DE ABRIL DE 2022 . CD. MANTE, TAMAULIPAS, MÉXIC

- AÑO XXIII - NO. 8640 - \$10.00

# DIF Mante y UAT firman convenio de colaboración

LA PRESIDENTA DEL DIF MANTE, SHEYLA PALACIOS FIRMÓ UN CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE TAMAULIPAS

#### RAQUEL OSORIO GALLEGOS EXPRESO LA RAZÓN

a presidenta del DIF Mante, la señora Sheyla Palacios firmo un convenio de colaboración con la Universidad Autónoma de Tamaulipas, estando presente imelda Sustalta de Mendoza, presidenta de UATU-NIDO y el Ing. César Cruz Trejo Director de la UAMM Mante.

Durante la firma del convento que se realizó en las instalaciones de la UAMM, la presidenta del Sistema DIF El Mante dijo "Rettero la disposición de seguir trabajando juntos, con el objetivo de contribuir al desarrollo profesional y social del alumnado de esta institución educariva, quienes podrán realizar sus prácticas profesionales y servicio social en las diferentes áreas que comprenden el Sistema DIF."

Posteriormente, la Sra. Sheyia. Palacios participó en la entrega de reconoctimientos a los estudiantes acreditados en el examen EGEL. 2021, a los cuales les externo sus felicitaciones y los invito a seguir cosechando más éxins.



leitero la disposición de seguir trabajando juntos, con el objetivo de contribuir al desarrollo profesional y social del alumnado de esta institución educativa, quienes podrán realizar sus prácticas y servicio social en las diferentes áreas que comprenden el Sistema DII".

SHEYLA PALACIOS PRESIDENTA DEL DIE MANTE



ESTUDIANTES DE la UAT podrán realizar prácticas y servicio social en el DIF Mante





## EXPRESO

MIÉRCOLES 6 / ABRIL / 2022 CD. VICTORIA. TAMAULIPAS, MÉXICO

TAMAULIPAS, MÉXICO AÑO XXVII - NO. 9771 \$10.00

## Asume Director de Odontología UAT

EN SESIÓN QUE PRESIDIÓ EL RECTOR GUILLERMO MENDOZA EN EL CAMPUS TAMPICO, EL NUEVO DIRECTIVO ASUME EL CARGO PARA EL PERÍODO 2022-2026



PRESIDE
rector, C. P.
Guillermo
Mendoza
Cavazos,
toma de
protesta del Dr.
Rogelio Oliver
Parra como
director de la
facultad de
Odontología



#### STAFF EXPRESO-LA RAZÓN

Ante docentes y estudiantes que conforman el Consejo Técnico de la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), el Dr. Rogelio Oliver Parra asumió la dirección de ese plantel universitario para el período 2022-2026.

En la ceremonia solemne del órgano colegiado estuvo presente el C. P. Guillermo Mendoza Cavazos, Rector de la UAT, quien le tomó la protesta al Director electo de esta institución académica ubicada en el Centro Universitario Sur (Campus Tampico).

En este contexto, el Rector Mendoza Cavazos agradeció la invitación a la sesión del 
Consejo Técnico y ser parte de este acontecimiento en la vida de la 
Facultad de Odontología, la cual, 
dijo, es un ejemplo a seguir por su 
desarrollo en materia de investigación, calidad académica, y en el 
compromiso que tiene con sus estudiantes y con la sociedad.

Destacó también su reconocimiento al Dr. Juventino Padilla Corona, director saliente, por la gestión que encabezó al frente de esta Facultad e impulsar una labor que ha rendido frutos y muchos logros que permiten a la Facultad de Odontología competir con las mejores universidades del mundo.

De igual manera, el Rector Guillermo Mendoza felicitó a la comunidad docente y estudiantil por su decisión para elegir al Dr. Rogelio Oliver Parra, a quien expresó su respaldo en el compromiso que ha asumido para seguir trabajando y seguir cosechando los éxitos y resultados que respaldan la historia y trayectoria de esta casa de estudios.

Con la presencia también del Dr. Eduardo Arvizu Sánchez, secretario general de la Universidad; del decano del plantel, Dr. Julio César de León de la Garza; y el secretario de actas del Consejo Técnico, Dr. Delfino Alvizo Luna; rindió la protesta de rigor el Dr. Rogelio Oliver Parra, quien destacó que, bajo el liderazgo del Rector Guillermo Mendoza Cavazos, buscará seguir trascendiendo en la calidad de los estudiantes y egresados, y en los servicios clínicos que benefician a la comunidad.

**EN TORNEO DE LA UAT** 

## TRIUNFO PARA PEDACERA

#### SE IMPONEN CON MARCADOR FINAL DE CINCO GOLES POR CERO ANTE COMERCIO **EN EL TORNEO DE FUTBOL 7**

HUBBN JASSO

on un futbol vertical y contundente, el conjunto de Pedaceta-UAT logró una goleada de cinco goles por cero frente a la Facultad de Comercio Victoria en actividad del Torneo de Fut-7 que promueve la Sección Centro del Sindicato de la UAT y en el cual participan catedráticos y trubajadores universitarios.

El encuentro se desarrolló el lunes por la tarde en la cancha de la Unidad Academica de Ciencias, Educación y Humanidades, en donde el cuadro dirigido por "El Perro" Yunni leaguirre fue el que estableció condiciones desde el silbatazo inicial de Raúl Yáñez, quien además es el Secretario de Deportes y Cultura de la Sección Centro del SUTUAT.

El "concierto" de goles de la Pedacers-UAT inició muy temprano, con dos anotaciones de Miguel Rocha y después más

adelante se haria presente Luis Hernández para tomar una cómoda ventaja.

Pero reaccionaria Comercio y con un disparo desde el punto penal, anotado por José García, quien prácticamente fusiló al arquero Juan Cruz para acortar la distancia.

Vendria la cuarta anotación por parte de Luis Barbosa para irse al descanso ya con la ventaja de 4-1 y apenas arrancando la parte complementaria conseguirían el quinto tanto, el cual se derivo de una falla del arquero de Comercio al escurrirse el balón entre sus piernas para que fuera al fondo de su porteria.

De esta manera, el equipo de Pedacera-UAT, dirigido por Yunni Izaguirre, suma su segundo triunfo y mantiene el invicto, ya que en la fecha uno derrotó seis a cuatro a Recursos Humanos, en la segunda jornada empató a tres goles con SUTUAT y ahora goleó a Co-



Veterinaria logró el triunfo por un amplio margen.



Gestión del Conocimiento tuvo una mala tarde y se fue goleado.

mercio cinco a uno y esta tarde enfrentará a Trabajo Social, en el mismo escenario, a las 19:00

En otro de los resultados de la jornada, el equipo de Veterinaria, al mando de Paco Nava, se impuso también por goleada frente al cuadro de Gestión del Conocimiento por siete goles a uno, lo que lo mete en la pelea por los primeros lugares.



## LA PRINSA

## Rinde protesta el Dr. Rogelio Oliver Parra

Como Director de la Facultad de Odontología UAT

Universided Autónomo de Tamaulipas

El Dr. Rogello Oliver Parra rinde protesta como director de la Facultad de Odontología de la UAT





TAMPICO, TAM.

Ante docentes y estudiantes que conforman el Consejo Técnico de la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), el Dr. Rogelio Oliver Parra asumió la dirección de ese plantel universitario para el período 2022-2026.

En la ceremonia solemne del órgano colegiado estuvo presente el C. P. Guillermo Mendoza Cavazos, Rector de la UAT, quien le tomó la protesta al Director electo de esta institución académica ubicada en el Centro Universitario Sur (Campus Tampico).

En este contexto, el Rector Mendoza Cavazos agradeció la invitación a la sesión del Consejo Técnico y ser parte de este acontecimiento en la vida de la Facultad de Odontología, la cual, dijo, es un ejemplo a seguir por su desarrollo en materia de investigación, calidad académica, y en el compromiso que tiene con sus estudiantes y con la sociedad.

Destacó también su reconocimiento al Dr. Juventino Padilla Corona, director saliente, por la gestión que encabezó al frente de esta Facultad e impulsar una labor que ha rendido frutos y muchos logros que permiten a la Facultad de Odontología competir con las mejores universidades del mundo.

De igual manera, el Rector Guillermo Mendoza felicitó a la comunidad docente y estudiantil por su decisión para elegir al Dr. Rogelio Oliver Parra, a quien expresó su respaldo en el compromiso que ha asumido para seguir trabajando y seguir cosechando los éxitos y resultados que respaldan la historia y trayectoria de esta casa de estudios.

Con la presencia también del Dr. Eduardo Arvizu Sánchez, secretario general de la Universidad; del decano del plantel, Dr. Julio César de León de la Garza; y el secretario de actas del Consejo Técnico, Dr. Delfino Alvizo Luna; rindió la protesta de rigor el Dr. Rogelio Oliver Parra, quien destacó que, bajo el liderazgo del Rector Guillermo Mendoza Cavazos, buscará seguir trascendiendo en la calidad de los estudiantes y egresados, y en los servicios clínicos que benefician a la comunidad.

Reiteró Oliver Parra el compromiso de seguir los ejes sustantivos del Plan de Desarrollo Institucional que ha establecido el Rector, acompañandolo en su proyecto universitario para seguir trascendiendo fronteras y siendo competitivos en los escenarios nacionales e internacionales.



# MILENIO

DIARIO\*
TAMAULIPAS
Periodismo con carácter

MIÉRCOLES 6 DE ABRIL DE 2022 \$13.00 - AÑO 32 - NÚMERO 142

www.milenio.com

## Rinde protesta nuevo director de Odontología

LUIS MANUEL DELGADO TAMAULIPAS

Ante docentes y estudiantes que conforman el Consejo Técnico de la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, el Dr. Rogelio Oliver Parra asumió la dirección de ese plantel universitario para el período 2022-2026.

En la ceremonia solemne del órgano colegiado estuvo presente el C. P. Guillermo Mendoza Cavazos, Rector de la UAT, quien le tomó la protesta al Director electo de esta institución académica ubicada en

el Centro Universitario Sur (Campus Tampico).

Eneste contexto, el Rector Mendoza Cavazos agradeció la invitación alasesión del Consejo Técnico y ser parte de este acontecimiento en la vida de la Facultad de Odontología, la cual, dijo, es un ejemplo a seguir por su desarrollo en materia de investigación, calidad académica, y en el compromiso que tiene con sus estudiantes y con la sociedad. Destacó también su reconocimiento al Dr. Juventino Padilla Corona, director saliente, por lagestión que encabezó al frente de

Y ADEMÁS

#### Lasmetas

Tras ser nombrado nuevo director, Rogelio Oliver mencionó que buscará seguir trascendiendo en la calidad de los estudiantes y egresados, y en los servicios clínicos que benefician a la comunidad.

esta Facultad e impulsar una labor que ha rendido frutos y muchos logros que permiten a la Facultad de Odontología competir con las mejores universidades del mundo.

De igual manera, el Rector Guillermo Mendozafelicitó a la comunidad docente y estudiantil por su decisión para elegir al Dr. Rogelio Oliver Parra, a quien expresó su respaldo en el compromiso que ha asumido para seguir trabajando y seguir cosechando los éxitos y resultados que respaldan la historia y trayectoria de esta casa de estudios.